

石畠小だよい

令和4年度 第2号 令和4年7月20日



令和4年度 子ども中心の教育活動再開!

近年、コロナ禍のため教育活動をかなり制限して行ってきましたが、今年度は「子ども中心の教育活動」が再開されつつあります。現在も新たなオミクロン株が猛威を振るっている状態で、決して安心はできませんが、子どもの安全を第一に考えつつ、子どもたちの学びを止めないような学校運営に努めたいと思います。

過去3年間行わなかった水泳や5年生の宿泊のキャンプをはじめとして、朝市への出店・参加、地域の方に学ぶ校外学習や「お話出てこい（読み聞かせ）」など、様々な活動を行うことができました。子どもたちの活動の様子を写真でお伝えします。



【ご家族・地域の皆様、日頃から本校および子どもたちへの励ましをありがとうございます！】

いつも石畠小学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。4月からのアクセス数が26000を超えるました。日頃から多くの方々にご覧いただき大変喜んでいます。今後も、「石畠小の日常」をモットーに、タイムリーな記事を発信してまいりますので、ぜひご覧ください。スマートフォンで見ることも可能です。

ご意見等がございましたら、いつでもご連絡ください。

(石畠小学校：電話 76-2511、E-mail：s-ishidatami@toyota.ed.jp)